



Spaß am Sport haben die Wasserflöhe der Schwimmunion Stadtwerke Murau.

Foto: KK

Zwei junge Sieger beim Thermentriathlon

■ MURAU. Wie bei vielen anderen Großveranstaltungen gab es auch beim Thermentriathlon in Fürstenfeld einen eigenen Kinderbewerb, den „Aquathlon“, bei dem zuerst geschwommen und dann gelaufen wird. Anica Reif und Jonas Heitzer von der Schwimmunion Stadtwerke Murau stachen durch ihre hervorragende Schwimm-

leistung im Wasser hervor, ließen auf der Laufstrecke keine Zeit liegen und fanden sich schlussendlich auf Platz 1 in der Ergebnisliste wieder. Julia Bäckemberger setzte sich gegen die gleichaltrige Konkurrenz durch und durfte sich über den 3. Platz freuen. Johanna Heitzer und Gerald Reif waren mit dem 4. Platz zufrieden.